

# NÜRNBERGER ZEITUNG

Region

Dienstag, 23. Januar 2018

Nachwuchsgolfer ausgezeichnet:

## Lang ist „Eliteschüler des Sports“



Sparkassen-Sportreferent Benjamin Jung ehrte Nico Lang (re.) als „Eliteschüler des Sports“ und überreichte dem Musikfan kabellose Kopfhörer. Foto: Sparkasse

**NÜRNBERG** – Erstmals ist mit Nico Lang ein Golfsportler als „Eliteschüler des Sports in Nürnberg“ ausgezeichnet worden. Bei den vier vorangegangenen Ehrungen hatten Schwimmer und Badmintonakteure diesen von der Sparkasse Nürnberg vergebenen Ehrentitel eingeheimst.

Der 18-Jährige, der für den Golfclub am Reichswald abschlägt, wurde beim Neujahrsempfang der Bertolt-Brecht-Schule von der Sparkasse für seine sportlichen wie schulischen Erfolge geehrt. Der gebürtige Ingolstädter lebt im Sportinternat Haus der Athleten und besucht die elfte Klasse in der „Abiturstreckung“ für Sportler. Obwohl er noch im Nachwuchsbereich spielberechtigt ist, startet er für das Herrenteam des Golfclub am Reichswald in der zweiten Bundesliga.

Im Juni sicherte sich der damals 17-jährige den bayerischen Meistertitel in der AK 18, erspielte sich kurz darauf beim Jugendländervergleichskampf mit dem Team Bayern Rang eins. Bei der 78. German International Amateur Championship belegte Lang im 123-köpfigen Starterfeld den neunten Platz. Damit war er bester Spieler des Junior Team Germany, dem er seit vergangenem Jahr angehört.

Das Votum der Jury – bestehend aus Schulleitung, Sportkoordination und Sportfachverbänden – und die damit verbundene Auszeichnung sicherte sich Lang aber auch durch seine schulischen Leistungen: Sein Notenschnitt von 11,9 Punkten zeige, dass er die Vorteile des dualen Ausbildungssystems an der Bertolt-Brecht-Schule zu nutzen wisse, hieß es in der Laudatio. Dazu attestierten ihm seine Lehrer und Trainer beachtliche persönliche Reife: Er sei organisiert, eigenverantwortlich, arbeite strukturiert und lege hohe soziale Kompetenz an den Tag. NZ